

ABSTRAK

Muhammad Ahsanul Fikri: 190101010992. *Nilai-Nilai Pendidikan Islam dalam Novel “Sangkakala di Langit Andalusia” Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra.* Pembimbing Noor Hasanah, S.Pd.I, MA., pada program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Nilai-nilai Pendidikan Islam, Sangkakala, Andalusia

Menghadapi tantangan milenial yang semakin kompleks, diperlukan pendidikan yang berisi nilai-nilai pendidikan Islam yang dapat mengarahkan, mengajarkan, melatih, mengasah dan mengawasi berlakunya semua ajaran Islam. Salah satu cara menanamkan nilai-nilai pendidikan Islam kepada generasi muda ialah melalui sebuah Novel Islami yang di dalamnya terselip nilai-nilai pendidikan Islam. Novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* merupakan salah satu novel Islami yang dapat menginspirasi generasi muda Islam yang memiliki kekuatan Iman dan Taqwa.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui Nilai-nilai Pendidikan Islam dalam Novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra dan Relevansi Nilai-nilai Pendidikan Islam dalam Novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra di masa sekarang.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kepustakaan atau *library research* dengan pendekatan naratif kualitatif deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah Novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis isi. Teknik ini dilakukan dengan cara peneliti membaca dengan tuntas sumber data primer kemudian dilanjutkan dengan mengolah data dengan referensi tambahan dari sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra terbagi menjadi tiga yaitu nilai-nilai aqidah, nilai-nilai akhlak, dan nilai-nilai ibadah. Adapun relevansi nilai-nilai pendidikan Islam dalam novel *“Sangkakala di Langit Andalusia”* Karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra di masa sekarang juga terbagi menjadi tiga yaitu menjadikan Al-Qur’an sebagai pedoman hidup, pentingnya menjaga persatuan umat islam (*Ukhuwah Islamiyah*), dan menjadikan masjid sebagai pusat peradaban.